

Luc Frieden confirmé en tant que Président du Conseil d'administration de la BIL

Luxembourg, le 29 avril 2016 : Comme annoncée le 4 mars 2016, la nomination de Luc Frieden à la présidence du Conseil d'administration de la BIL a été approuvée par la Banque centrale européenne et confirmée lors de l'Assemblée générale de la BIL le 29 avril 2016.

Les [résultats financiers](#) de l'exercice 2015 communiqués le 24 mars ont également été approuvés. Le rapport annuel 2015 est en ligne sur bil.com.

À propos de la Banque Internationale à Luxembourg (BIL) :

Fondée en 1856, la Banque Internationale à Luxembourg (BIL) est la plus ancienne banque universelle du Grand-Duché. Depuis sa création, elle joue un rôle actif dans les principales phases du développement de l'économie luxembourgeoise. Elle exerce aujourd'hui les métiers de banque de détail, banque privée et banque des entreprises et participe aux marchés de capitaux. Avec plus de 2.000 collaborateurs, la Banque est présente dans les centres financiers au Luxembourg, en Suisse (depuis 1984), au Danemark (depuis 2000), au Moyen-Orient (depuis 2005) et en Suède (depuis 2015).

www.bil.com

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Vincent Pelletier
Banque Internationale à Luxembourg SA
69, route d'Esch • L-2953 Luxembourg
Tél. : +352 4590 5046 - E-mail : vincent.pelletier@bil.com